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Polarstern

Gosia: Ich versuche immer noch herauszufinden, warum der Nordstern fest am 
Himmel steht. Könntest du fragen, warum er an einem Ort bleibt, wenn die Erde die 
Präzession der Jahreszeiten durchläuft? Er müsste doch seinen Standort wechseln, 
oder bewegt er sich mit der Erde?

Yazhi: Die Position ist nicht perfekt, sie schwankt. Nur um ein paar Grad, aber sie 
wackelt. Der Stern bewegt sich nicht mit der Erde, es scheint nur, dass die Pole auf 
ihn zeigen. , der Stern Polaris, bewegt sich nicht. Nur die Erdachse, und zwar so, 
dass sie immer auf ihn zu zeigen scheint.

HIV

Gosia: Frage von Dr. Alex. "Was verursacht eine Immunschwäche bei Patienten mit 
vermutetem HIV?"

Yazhi: Ich müsste jeden einzelnen Fall untersuchen, aber was ich hier gehört habe, 
ist, dass die Immunschwäche durch die gleichen Medikamente verursacht wird, die 
denjenigen verabreicht werden, die positiv auf HIV getestet wurden. Die ersten 
schweren Fälle von HIV, die Anfang der 1980er Jahre auftraten, sind das Ergebnis 
des Zusammenbruchs des Immunsystems, der durch die Grippe-pandemie -
impfstoffe von 1976-77 verursacht wurde. Ich rechne also mit einer überaus 
ähnlichen Reaktion bei den Geimpften der Plandemie 2019-2022.

Das Ergebnis oder die Folge der Impfung führte bei bestimmten Personen zu einem 
Zusammenbruch des Immunsystems, und das diente dazu, AIDS auszuprobieren, 
und anschließend werden denjenigen, die positiv auf HIV getestet werden, was ein 
weiterer PCR-Test und genauso inkohärent ist, AIDS-Medikamente verabreicht, die 
dann das Immunsystem zusammenbrechen lassen, aber die Leute glauben, dass es 
die Krankheit ist, die fortschreitet, und nehmen mehr Medikamente.
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Alles ist so falsch wie Covid-19. Und das ist nicht das erste Mal, dass man eine 
Plandemie erfunden hat. Es gab eine weitere im Jahr 1918, eine weitere 1976-77 
und andere kleinere dazwischen.

Eintauchen

Gosia: Jonathan von den Matrixxers hat mir die folgende Frage gestellt: "Wenn man 
in der Immersion ist und sich an Dinge erinnert, die man von seinem Avatar 
heruntergeladen hat, so wie ich mich an Dinge von Gosia erinnere... wenn ich mich 
dann an vergangene Leben erinnere, ist es dann das vergangene Leben meines 
Avatars oder meines? Wessen Erinnerung ist es?"

Yazhi: Ich denke, das ist eine Frage der Perspektive und der Meinungen, aber ich 
würde sagen, es wird zu deiner Erinnerung an vergangene Leben. Alles in deinem 
Avatar wird ein Teil von dir.

Gosia: Ja, aber wessen Erinnerung war es ursprünglich? Jetzt sind wir eins, aber 
vorher waren wir es nicht.

Yazhi: Letztendlich ist die Erinnerung im Äther, und wenn du in einem Avatar bist, ob 
du nun eintauchst oder nicht, nimmst du dessen Erinnerung als deine an. Ich denke, 
die Unterscheidung hängt von der Erinnerung selbst ab, von dem, was in ihr 
enthalten ist.

Gosia: Wie kann man differenzieren?

Yazhi: Manche sind vielleicht leicht zu erkennen, andere nicht so sehr. Bei manchen 
ist es vielleicht unmöglich, sie zu erkennen. Wenn du dich an etwas aus Polen 
erinnerst, ist es höchstwahrscheinlich von Gosia. Wenn sie sich daran erinnern, von 
einem Moghyay gebissen worden zu sein, dann ist es Ihre Erinnerung von hier.

Letztendlich ist es am besten, mit dem Strom zu schwimmen und sich nicht zu viele 
Gedanken über die Details zu machen, denn niemand kann alles wissen. Manchmal 
kann es sehr klar sein, woher die Erinnerung kommt, manchmal nicht so sehr. 
Immersionen können kompliziert werden, und ich mag sie nicht so sehr, nicht einmal 
zum Spaß. Ich bevorzuge Videospiele der alten Schule, Nintendo, Mario und solche 
Sachen.

Pyramidenbetten

Robert: Frage eines Followers: "Ich habe seit Jahren gesehen, dass Betten mit 
einer Außenstruktur in Form der großen Pyramide hergestellt werden. Ist es 
wirksam, um den Körper während des Schlafs zu regenerieren? Und aus welchem 
Material würde es bestehen?"

Swaruu X (Athena): Sie könnten dazu dienen, die Möglichkeit von Astralreisen und 
luziden Träumen zu erhöhen oder zu beschwören. Sie könnten eine bessere Qualität 
des Schlafes fördern - erholsamer. Es gibt keine gesicherten Daten, die das 
belegen, nur die Logik, dass es funktionieren würde. Noch mehr, wenn das Bett in 
einer Pyramide steht, und von den Materialien wäre Amethystquarz am 
empfehlenswertesten, wenn es damit gebaut werden kann, oder so .
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Robert: Kann eine Wollmütze oder ein anderes Material mit Kupferdrähten als 
Faradayscher Käfig dienen? Zumindest auf dem Kopf, damit die synthetische 
Telepathie einen nicht beeinflusst. Oder sie kann dich auch von den 
Gedankenwellen deines Nachbarn isolieren.

Swaruu X (Athena) : Das wäre ähnlich wie bei der Verwendung von Aluminiumhüten, 
die in Filmen sogar mit Verrückten in Verbindung gebracht werden. Damit ein 
Faradayscher Käfig funktioniert, muss sich die Versuchsperson in einer Box 
befinden, bei der alle sechs Seiten abgedeckt sind. Bleibt eine Seite ungeschützt, 
würden die elektromagnetischen Wellen, die die Person vermeiden möchte, durch 
diese Seite eindringen.

Sowohl die Mütze als auch der Aluminiumhut würden also nicht gut funktionieren, 
weil das Gehirn nicht vollständig von dem Isolator umschlossen ist.

Es wird auch gesagt, dass Aluminiumhüte telepathische Invasionen verschlimmern, 
obwohl ich denke, dass das alles ein Komplott sein könnte, damit die Leute sie nicht 
tragen, weil sie funktionieren. Wir haben im Moment keine konkreteren Daten zu 
diesem Thema. Es wären Labortests erforderlich.

ETs, die sich mit Menschen fortpflanzen

Gosia: Stimmt es, dass sich ETs mit Menschen fortpflanzen können?

Yazhi: Einige können es, andere nicht. Ich meine, das ist nur der gesunde 
Menschenverstand. Und die, die es können, sind eben eher Menschen, auch wenn 
sie ein bisschen anders aussehen. Und das bedeutet auch, dass sich die Menschen 
nicht auf der Erde entwickelt haben können, wie sie sagen. Die Menschen sind eher 
"Außerirdische". Finde dich damit ab!

Gosia: Welche von ihnen können sich fortpflanzen?

Yazhi: Ungefähr, ich würde rechnen, so etwa 200.000 Rassen können sich mit 
Menschen fortpflanzen.

Gosia: Warum können Taygeter das nicht?

Yazhi: Manche sehen sich zwar ähnlich, aber sie unterscheiden sich genetisch. 
Einige sehen vielleicht sehr unterschiedlich aus, können sich aber genetisch mit 
Menschen fortpflanzen. Aber andere können innerlich sehr unterschiedlich sein, wie 
die Taygeter. Der Unterschied ist das zentrale Nervensystem, es ist einfach ganz 
anders. Es heißt, dass auch das Fortpflanzungssystem anders ist, vielleicht um 
bisschen, aber meistens nicht, sogar menschliche Weibchen können 
Parthenogenese betreiben. Sie wird nur unterdrückt.

Beschneidung

Gosia: Warum gibt es bei den Juden die Beschneidung? Woher kommt diese 
Tradition?

Robert: Es gibt auch Nicht-Juden, die es tun.
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Swaruu (9): Es kommt von der Idee, dass sie den Göttern, dem "EL", ähneln, und 
es ist auch eine symbolische Kastration, die bedeutet, dass sie ihrem neuen 
Glauben treu sind. Außerdem wird dadurch die Empfindlichkeit des Penis 
eingeschränkt, so dass der Mann mehr Sex braucht, um befriedigt zu werden, und 
dadurch weniger emotionale Bindung mit der Frau hat.

Robert: Werden Taygetische Männer beschnitten?

Swaruu (9): Nein, das ist ein genetischer Unterschied. Taygeta-Männer haben diese 
zusätzliche Haut nicht. Es wird also so getan, als ob sie Götter wären oder wie 
"Götter" aussehen. So wie man Babys den Kopf zusammenbindet, damit sie wie 
"homo capensis" aussehen.

Gosia: Aber sie haben dort auch weniger Sensibilität?

Swaruu (9): Nein, das ist bei den operierten Erdenmenschen der Fall. Hier ist das 
normal.

Roswell

Dale: Ist das Roswell UFO wirklich abgestürzt oder nicht?

Yazhi: Das war nicht nur ein Absturz, es gab dort mehrere. Aber es waren keine 
Abstürze. Sie wurden mit Energiewaffen, die auf Mikrowellen basieren, 
abgeschossen. Die kleinen Zeta Greys sind nicht mehrere hundert Lichtjahre weit 
gereist, nur um in der Wüste von New Mexico nach der "Coyoten Willie"-Manier 
abzustürzen.

Mikrowellen auf Radarfrequenz stören die Sensoren des Raumschiffs, so dass der 
Computer geblendet wird und die Triebwerke nicht mehr richtig gesteuert werden 
können, so dass sie die Schwerkraft nicht mehr richtig aufheben können, was dazu 
führt, dass das Schiff auf dem harten Boden aufschlägt. Es war echt, und was es für 
ein Durcheinander  verursachte. Die spätere Wetterballon-Theorie. ist nur die 
Vertuschung.

Übrigens sind taygetische Raumschiffe der Jägerklasse und größere Schiffe 
dagegen immun! Die Taygeter nutzen die Schwerkraftmanipulation nur für Manöver, 
nicht als Hauptantriebssystem. Sie funktionieren  wie Querruder in einem normalen 
Flugzeug.

Piratenflagge
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Robert: Erzähl mir bitte etwas über die Piratenflagge. Du hast gesagt, sie wird von 
den Siegern benutzt.

Anéeka: Das ist ganz einfach. Es gab viele Piratenflaggen. Es gab echte Piraten, so 
wie man sie sich vorstellt, Gruppen mit einem gekaperten Schiff, die die Meere 
verunsicherten, um andere Schiffe zu plündern und Dörfer zu brandschatzen. Aber 
die berühmtesten und erfolgreichsten Piraten arbeiteten für die Kabalen Illuminaten - 
dem Vatikan.

Der berühmteste und offensichtlichste unter ihnen, der für die Kabalen arbeitete, war 
Sir Francis Drake. Man beachte das "Sir" im Namen (er war ein Ritter der britischen 
Krone und "Sir" bedeutet "große Schlange"). Francis Drake (Drake, Drache, eher 
Reptilien).

Dieses Emblem ist Skull and Bones 322.

5



Robert: Aber warum war es gut, mit dieser Flagge in den Hafen einzulaufen? Weil 
du diese Piraten besiegt und ihnen die Flagge entrissen hast?

Anéeka: Das bedeutet, dass diese Flagge dir sagt, dass dieses "Piraten"-Schiff von 
den regressiven Kabalen ist und dazu benutzt wird, Regierungen zu stürzen und 
subversiv, ohne dass andere Regierungen davon wissen, die Macht in den Meeren 
und Küstengebieten zu verändern, die sie beherrschen wollen.

Was geschieht, ist, dass ein Symbol verwässert in der Öffentlichkeit ankommt. Es 
wird "Disney-like". So wird es nur noch als Emblem mit spielerischer und einfacher 
Bedeutung verwendet.

Wenn ein Kriegsschiff mit wehender Piratenflagge in den Hafen einläuft, bedeutet 
das, dass die Mission erfüllt ist. Und dieselbe Mannschaft hisst sie aus Tradition, 
ohne zu wissen, was sie ist oder woher sie kommt. Nur weil sie "hübsch" aussieht.
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HMS Conqueror, britisches Atom-U-Boot mit der Piratenflagge, die nach der 
Versenkung des argentinischen Schiffes "General Belgrano" während des 
Falklandkonflikts "Mission vollendet" bedeutet.

Das gleiche U-Boot:
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Beachten Sie oben etwas Wichtiges. Dieses Symbol wurde eindeutig von beiden 
Seiten des Zweiten Weltkriegs verwendet. Von Deutschen und Amerikanern. Denn 
sie standen unter der Kontrolle der gleichen kriminellen Illuminaten-Organisation, wie 
ich in den Bildern oben zeige.

Die Erschaffung der Materie

Gosia: Frage von jemandem: "Welche Teilchen kommen zuerst bei der Erschaffung 
des Atoms, der Materie. Ist es das Proton, das Neutron, und dann kommt das 
Elektron zum Atom?"

Yazhi: Das sind nur menschliche Ansichten. Und wenn du die Theorie der 
Manifestation studierst, wirst du verstehen, dass keines dieser Teilchen nach dem 
anderen kommt, alles wird gleichzeitig erschaffen, und es ist nur der menschliche 
Geist und sein Bedürfnis, die Dinge durch die Summe ihrer Teile zu verstehen, der 
dem, was nur potentielle Materie ist, Eigenschaften zuweist.

Gosia: Sie manifestieren sich also nur. Das eine steht nicht hinter dem anderen.

Yazhi: Das ist richtig. Ich habe von der Manifestation der Materie aus dem Äther 
gesprochen. Wenn man ihr schon zeitliche Werte gibt (die von einem, oder 
mehreren Bewusstseinen erzeugt werden), gibt es eine Abfolge, aber nach 
subjektiven Parametern oder nur nach denen der Beobachter.

Gosia: Ja, ja, das meine ich. Vom Standpunkt der Beobachtung der zeitlichen 
Werte, des Beobachters. Dann gäbe es also eine Abfolge bei der Entstehung der 
Materie?
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Yazhi: Diese Abfolge wäre nicht vom Standpunkt der Teilchen aus gesehen.

In der Manifestationstheorie ist von Knotenpunkten die Rede, an denen sich Teilchen 
bilden, aber das wäre nur unter dem Gesichtspunkt der Erzeugung von Teilchen.

Wenn man einen Elefanten oder ein Schiff oder eine rote Londoner Telefonzelle mit 
dem Erbrochenen Betrunkener darin manifestieren will, würde man alles zusammen 
manifestieren. Das heißt, alle Teile, aus denen sie besteht.

Es gibt aber auch keine Teilchen, denn selbst auf der Erde kann man nach der 
Heisenbergschen Unschärferelation nicht wissen, wo sich ein bestimmtes Teilchen 
befindet, so dass es immer nur als potenzielle Energie vorhanden ist.

An sich gibt es, mehr auf das Bewusstsein bezogen,  an sich nichts, die Telefonzelle 
existiert nicht und hat sich nie manifestiert. Vielmehr sind es der Geist und das 
Bewusstsein, je nach den Umständen, die die vorgefassten Ideen in der Reihenfolge 
des Matrixfeldes sind, in das das Subjekt eingetaucht ist, die diese potenzielle 
Energie als Telefonzelle interpretieren, die das Pech hatte, vor einer Kneipe 
aufgestellt zu sein.

Sprache

Robert: Und was wäre der beste Weg, um ihre Sprache zu lernen, wenn ein Mensch 
das tun wollte? Und eine weitere Frage: Wie könnten Bücher, zum Beispiel 
Taygetsche, in die "allgemeine" menschliche Sprache übersetzt werden? Ohne die 
telepathische Komponente hat es doch keinen Sinn, Taygetisch zu lernen, oder?

Swaruu X (Athena): Es gibt keine Möglichkeit, es ohne Telepathie gut zu erlernen, 
denn sie ist nicht linear und ohne Telepathie verliert sie an Bedeutung und klingt wie 
das, was auf der Erde "Sternensprache" genannt wird, was auf der Erde von 
Ufologen fälschlicherweise als Quacksalberei und sinnlos bezeichnet wird.

Man kann sie nur manuell übersetzen, mit jemandem, der beide Sprachen spricht. 
Die Taygetische Sprache würde von menschlichen Linguisten nicht anerkannt 
werden, weil sie für sie aus ihrer Sicht bedeutungslos ist. Ohne das telepathische 
Element besteht sie nur aus Gesängen und Phonemen ohne logische Syntax.

Aber es wäre nicht so, als würde man Delphinen zuhören, denn das habe ich gehört. 
Das wäre sirianisch.

Dreieck
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Gosia: Tina, hat ein Dreieck für Taygeta eine Bedeutung? Ich habe mich das auch 
gefragt, weil es in meinem Logo ist, und ich habe immer die Verbundenheit mit dem 
Dreieck gespürt.

Swaruu X (Athena): Nicht direkt, es wird nur als Energiesammler gesehen, nicht als 
Symbol wie bei den Illuminaten.

Gosia: Aber hat Taygeta  keine Dreieckssymbole in ihrer Kultur, die relevant sind?

Swaruu X (Athena): Man kann es finden, wenn man danach sucht. Aber ich sehe es 
nicht als sehr relevant an, nicht, wie zum Beispiel Flügel.

Gosia: Und warum sammelt das Dreieck Energie?

Swaruu X (Athena): Eigentlich ist es die Pyramide, weil sie durch ihre geometrische 
Form alles zum Zentrum hin reflektiert.

Gosia: Ok. Aber schau dir dieses Symbol an:

Es hat doch nichts mit den Plejaden zu tun?

Swaruu X (Athena): Dieses Symbol in der Mitte hält Energie zurück. Ja, ich habe es 
schon einmal bei den Plejaden gesehen. So oder fast so ähnlich. Aber es ist nicht 
das Symbol der Gesellschaft oder etwas Ähnliches.

Gosia: Es ist also ein authentisches Symbol der Plejaden?
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Swaruu X (Athena): Ich weiß nicht, ob es dort erschaffen wurde oder ob es etwas 
Gemeinsames ist, aber ich habe es in Taygeta gesehen. Ich bezweifle sehr, dass 
Menschen es erschaffen haben, es ist ein sehr bekanntes grundlegendes Symbol, . 
Es bedeutet Energie, wie bei der Konzentration des Bewusstseins. Es wird in 
Meditationsstätten, Sanatorien und Tempeln verwendet.

Gosia: Dann hat es jemand auf die Erde exportiert. Irgend ein Sternsame, oder Step 
Down.

Swaruu X (Athena): Sicherlich.

Verschiedene Fragen von Roberts Anhängern

Robert: "In Bezug auf  Angriffe auf unsere Psyche, welche Art von Technologie 
könnte verwendet werden, um die Räume mit Schutz zu versehen, so dass wir keine 
Angriffe auf die Psyche erhalten können."

weißt du etwas darüber? Gibt es  eine Technologie dafür?

Swaruu X (Athena): Es müsste ein sehr ausgeklügeltes Gerät sein, das subtile 
Frequenzen aufspürt, wie sie von der invasiven synthetischen Telepathie-
Technologie verwendet wird. Und es müsste die Frequenz und Wellenlänge dieser 
Übertragungen auslöschen.

Aber nach dem, was ich weiß, was auf der Erde verwendet wird, könnte es in einem 
sehr guten Faradayschen Käfig funktionieren, oder zwei, einer in dem anderen.

Robert: Okay. Und eine weitere Frage: "weißt du etwas über 
Skalarfrequenztechnologie, die dazu dienen würde, diese psychischen Angriffe 
abzuwehren?"

Swaruu X (Athena): Ich weiß nicht, ob es auf der Erde eine solche Technologie gibt. 
Außerhalb der Erde gibt es sie, es sind synthetische Telepathie-Unterdrücker. Sie 
werden sogar als Teil der elektronischen Gegenmaßnahmen eines Schiffes oder des 
Militärs eingesetzt.

Robert: Ok, und auch diese Frage: "Ist es möglich, eine skalierbare 
Wellentechnologie mit Quarz und Robin-Spulen in Harz mit Pyramidenformen zu 
schaffen, die durch das Bewusstsein aktiviert werden, um die Funktion der 
Transmutation dichter Energien zu erzeugen?"

Swaruu X (Athena): Die Verwendung oder Funktionalität solcher Artefakte konnte 
hier nicht bestätigt werden, als vor einigen Jahren mit ihnen experimentiert wurde. 
Sie werden Orgoniten genannt. Ich denke, dass dazu mehr Forschung nötig ist, aber 
in der Zwischenzeit würde ich sie verwenden, ja.

Robert: Ok, die nächste Frage ist: "Stimmt es, dass es ätherische Geräte gibt, die 
zu den verschiedenen Rassen gehören?"

Swaruu X (Athena): Wir müssten definieren, was genau ein ätherisches Gerät ist. 
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Jede Spezies oder Rasse hat ihre eigenen Geräte, wobei einige natürlich allen 
gemeinsam sind. Aber ohne weitere Daten kann ich diese Frage nicht beantworten.

Robert: Es gibt Videos auf YouTube, in denen bestimmte Rassen ätherische Geräte 
in Form einer "Blume" implantieren, um die Frequenz der implantierten Person zu 
senken. Könnte das sein?

Swaruu X (Athena): Das müsste ich recherchieren oder Beispiele dafür sehen. Ich 
habe keine Ahnung von solchen Dingen. Beim technologischen Stand von Taygeta 
ist das auch gar nicht nötig. Die derzeitige Technologie übersteigt den Bedarf an 
solchen Implantaten.

Robert: Aber ich kann mir vorstellen, dass sie dazu dienen, die Häufigkeit zu 
verringern, mit der die regressiven Rassen sie einsetzen.

Swaruu X (Athena): Das ist möglich, aber sie haben effizientere Methoden, wie z.B. 
die Manipulation von Ereignissen in der Umgebung oder im Leben des Subjekts, die 
seine Frequenz senken.

Robert: "Synthetische Telepathie-Unterdrücker". Und was genau ist das? Wie 
machen sie das?

Swaruu X (Athena): Sie erkennen die Frequenzen des Geräts, das die invasive 
synthetische Telepathie ausstrahlt, und senden die entgegengesetzte Frequenz aus, 
d. h. die Frequenz, die die Telepathie aufhebt und somit ihre Auswirkungen 
neutralisiert. Dies wird im Kampf als Schutz eingesetzt, denn oft werden Frequenzen 
und synthetische Telepathie während eines Konflikts verwendet.

Robert: Und mit dieser Technologie könnten sie so tun, als ob eine Person 
parasitiert ist?

Swaruu X (Athena): Mit synthetischer und invasiver Telepathie, ja.

Robert: Aber das auf der Erde?

Swaruu X (Athena): Außerhalb der Erde ist es ausgefeilter, aber es wird auch schon 
auf der Erde eingesetzt, von den Großmächten. Es handelt sich dabei natürlich um 
geheime Geräte.

Wasser trinken

Gosia: Frage eines Followers: "Könnten Sie das Problem des Trinkwassers 
ansprechen, ob die Knappheit real ist oder nur eine Farce der Regierungen? Und 
wenn es wirklich so ist, was kann man tun? Gibt es eine Methode oder ein System, 
das Sie anwenden können?"

Swaruu X (Athena): Was geschieht, ist, dass es an manchen Orten mehr als an 
anderen.eine Wasserknappheit gibt,  Aber die Knappheit ist erzeugt. Das heißt, sie 
ist künstlich, und zwar wegen der großen Konzerne, die sie physisch 
monopolisieren, auch mit dem Hintergrund der Bevölkerungskontrolle, denn wenn 
sie das Wasser kontrollieren, kontrollieren sie auch das Leben der Bevölkerung 
selbst.
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Es gibt Wasser. Das Problem ist, dass es wirklich knapp ist, vor allem in den großen 
Städten, denn anstatt es für die Bevölkerung und ihre Bedürfnisse zu verwenden, 
wird es an den Meistbietenden verkauft, nämlich an die großen Unternehmen.

Es gibt auch ein starkes Element von den Regierungen, die die Wasserknappheit 
forcieren oder übertreiben, um ihre eigenen Projekte zu fördern, einschließlich der 
Verteuerung des Wassers, damit die Bevölkerung weniger verbraucht und die 
Menge, die sie an die Unternehmen verkaufen können, steigt.

Robert: Dass sie weniger verbrauchen? Die Bevölkerung verbraucht Wasser für 
viele Dinge. Zum Putzen, für Lebensmittel usw. usw.

Swaruu X (Athena): Ja, sie würden weniger verbrauchen, weil ihnen die Idee 
eingepflanzt wurde, dass sie mit dem Wasser sparsam umgehen müssen. Es gibt 
zum Beispiel viele Regionen, in denen die Menschen mit einer Geldstrafe belegt 
werden, wenn sie ihr Auto mit einem Schlauch oder ähnlichem waschen, und es wird 
propagiert, dass ein vierminütiges Bad ausreichend ist. In vier Minuten zu baden, 
macht niemanden sauber, schon gar nicht einen zwei Meter großen, bärtigen, 
haarigen Mann. In vier Minuten hat er sich nicht einmal richtig nass gemacht.

Gosia: Es gäbe also keinen natürlichen Mangel als solchen, oder? Es wird nur 
falsch gehandhabt.

Swaruu X (Athena): Nicht als solchen. Aber künstlich schon, wenn man bedenkt, 
dass es auch Klimamanipulationen gibt, bei denen sie in jeder Region nach eigenem 
Gutdünken Dürre oder Regenfälle erzeugen können.

Robert: Ich stelle mir vor, dass Wasser unerschöpflich wie Öl ist.

Swaruu X (Athena): Ja, solange der Wasserkreislauf in den Ozeanen funktioniert. 
Was fehlen kann, ist Trinkwasser für den Verbrauch.

Robert: In Spanien wird Wasser bereits an der Börse gehandelt. Ist das gut oder 
schlecht?

Swaruu X (Athena): Schlecht, denn das bedeutet, dass es Eigentümer hat. Sie 
spekulieren finanziell mit dem Wasser und es ist nicht mehr eine Ressource, die den 
Menschen zusteht, sondern  für alle frei.

Robert: Wow, gutes Argument. Das Wasser hat jetzt einen Besitzer.

Swaruu X (Athena): Ja, und es gehört nicht mehr den Menschen.

Robert: Das Wasser ist also ein Geschäft geworden, man muss sich nur ansehen, 
dass es bereits an der Börse notiert ist. Das bedeutet, dass wir mehr Knappheit und 
Spekulation haben werden.

Swaruu X (Athena): Ja, und noch etwas anderes. Das Volumen des Süßwassers auf 
der Erde ist minimal im Vergleich zu Salz- oder Meerwasser, also können sie es 
kontrollieren. Sie haben immer mehr Infrastruktur dafür, Dämme, Rohre. Außerdem 
ist ein großer Teil des Süßwassers in Flüssen und Seen ungenießbar oder stark 
verschmutzt, da es aus menschlichen Abflussrohren und Industrieabfällen stammt.

Robert: Sind Entsalzungsanlagen überhaupt sinnvoll?
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Swaruu X (Athena): Ja, natürlich, aber sie sind teuer und versorgen nicht die 
gesamte Bevölkerung.

Robert: Tina, was ist mit dem Import von Wasser aus Asteroiden. Ist das sinnvoll?

Swaruu X (Athena): In einer Zivilisation mit dem technologischen Stand von Taygeta 
ist das durchaus möglich und sogar einfach. Und es wird im Fall von Bergbau 
gemacht, nicht von Wasser. Aber im Fall der Erde und ihres offiziellen Zustands, auf 
keinen Fall. Für mich ist diese Idee eher das, was sie mit ihrer Agenda vorantreiben, 
um den Eindruck zu erwecken, dass Wasser gebraucht wird und knapp ist. Es wäre 
viel praktikabler und billiger, mehr Entsalzungsanlagen zu installieren.

Replizierte Lebensmittel

Gosia: Diese Frage stellte jemand nach Maris Video über Lebensmittel und 
Replikatoren. Hier die Antwort von Yazhi: Frage: "Ich verstehe das nicht ganz. Es 
wurde gesagt, dass die Kabalen nicht das technologische Niveau erreicht haben, um 
Materie aus Energie aus dem Nichts zu erschaffen, aber ein multinationaler Konzern 
kann Lebensmittel aus Energie drucken."

Yazhi: Weil diese Replikatoren nicht auf diesem technologischen Niveau sind. Diese 
Replikatoren brauchen immer noch Grundstoffe, und die sind unvollständig. Das 
Drucken von Dingen direkt aus dem Äther ist eine Technologie, die weit über das 
hinausgeht, was sie dort haben.

Sie ersetzen das Nahrungsvolumen durch Dinge wie expandiertes Styrol mit 
künstlichen Aromastoffen, weil sie nicht über die chemischen Grundlagen verfügen, 
die zum Drucken komplexer Aminosäuren, Vitamine und komplizierter Nährstoffe 
erforderlich sind.

Gosia: Replikatoren erzeugen also nicht wirklich Materie aus Energie, oder so wie 
Eure?

Yazhi: Das hängt von der jeweiligen Art des Replikators ab. Ja, es gibt welche, die 
aus dem Nichts drucken. Einige von unseren tun das.

Robert: Aber Nahrung ist "Biologie", sie wird niemals die selbe sein, wenn man sie 
repliziert.

Yazhi: Die Lebensmittel, die mit modernster Technologie "aus dem Äther" repliziert 
werden, sind fast perfekt, aber es ist dieses "fast", das sie zu etwas macht, das man 
besser nicht isst, obwohl es immer noch gesünder wäre als alles, was auf der Erde 
verarbeitet wird.

Es ist nur so, dass die Moleküle oder die Molekularstruktur bei der Replikation 
umgekehrt werden, nicht immer, aber es geschieht häufig. Und das umgekehrte 
Molekül eines Nährstoffs erweist sich als nutzlos für den Körper.

Ein Beispiel dafür ist, wie Mari sagte, Vitamin C, das umgedreht wird und 
Ascorbinsäure ergibt (was sie Ihnen in der Apotheke als Vitamin C verkaufen), die 
für den Körper völlig nutzlos ist, da das, was Ihnen bei einer Grippe oder Erkältung 
Linderung verschafft, die Säure selbst ist und nicht das Vitamin C. In diesem Fall 

14



wäre es für Sie nützlicher, Apfelessig zu konsumieren und nicht Ascorbinsäure."
Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/@ofaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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